
今回は、合計8名の方に参加していただき、オリーブの会を開催しました。座談会で話さ

れた内容は以下のとおりです。 

・本人と介護者である自分の事を思えばお互いが穏やかに過ごせており、施設入居は正解であったと 

思えるが長期となると金銭的に余裕がないと難しい。 

 ・退院と 100歳になった事を機に在宅生活を始めたが入院中はコロナ禍で面会等が出来なかったが 

退院後は自由に親戚と会う事も出来るようになった為か、前日の食事内容を覚えていたり、白髪の髪 

に黒髪も混じるようになって以前に比べ、いきいきしているようだ。 

 ・夫の担当のケアマネさんより、2泊 3日のショートの提案をしてもらい、自分の時間が持てるように 

なった。ケアマネさんに感謝している。 

 ・妻が入院しているので、面会に行くと、以前は笑顔も見られていたが、今は、自分のことを見るとき 

に表情が硬くなっている。寂しく感じる。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

と き：令和 3年８月１9日（木）10：00～11：00 

ところ：八代市第２地域包括支援センター 

内 容：座談会 

問い合わせ先：３０－８０７１ 


